
Il giorno 26 del mese di novembre 2009, presso la sede sociale sita in Rubano, via A. Rossi, 35, in 

seconda convocazione, su invito del Presidente si è riunito il Direttivo dell’Associazione nelle 

persone di: Giorgio dal Negro, Presidente, Maria Rita Busetti , Pier Antonio Tomasi, Olindo 

Bertipaglia, Franco Bonesso,Egidio Cecconello, Mario Collini, Gianluca Forcolin, Manuela 

Lanzarin, Alberto Maniero, Diego Marchioro, Cesare Paggiaro, Andrea Pellizzari, Marco Perin, 

Francesca Dinese, Giancarlo Piva, Laura Puppato, Massimo Tegner, Angelo Tosoni, Lucio 

Treviasan, Paolo Avezzù. 

Risultano assenti: Maurizio Facincani, Silvio Gandini, Romano Tiozzo 

La seduta è verbalizzata dal Direttore dell’Associazione, Dario Menara. 

 

Il Presidente, dopo aver costatato e fatto costatare che il direttivo è stato convocato regolarmente, 

dichiara aperta la seduta e passa alla trattazione degli argomenti iscritti all’Ordine del Giorno: 

 

1)Approvazione verbali seduta precedente. L’approvazione è rinviata alla seduta successiva. 

 

2 e 3) Comunicazioni del Presidente. Dal Negro evidenzia l’attenzione e l’impegno di questo primo 

periodo rivolto ai temi della finanza locale; fa presente dei contatti avuti con il Presidente Nazionale 

Chiamparino e con i colleghi delle Anci del Nord, in particolare con il collega Presidente dell’Anci 

Lombardia. Ricorda che, nei giorni scorsi, una delegazione di Sindaci, ha partecipato all’incontro 

svoltosi a Milano in collaborazione delle ANCI Lombardia, Piemonte, Liguria, Veneto, Friuli 

Venezia Giulia ed Emilia Romagna. L’incontro ha evidenziato, ancora una volta, le difficoltà degli 

enti amministrati di rispettare il patto di stabilità per l’anno corrente e per gli anni successivi e di 

assicurare il pagamento degli impegni assunti con varie aziende, in particolare di quelle operanti nel 

settore delle costruzioni edili. A fronte delle richieste il Presidente ricorda che è stato presentato un 

documento, approvato all’unanimità, a conclusione dell’incontro che riassume le proposte dei 

Comuni stessi. (v. all. 1). Al dibattito intervengono: Busetti, Sindaca di Thiene, Marchioro, Sindaco 

di Torri di Quartesolo, Tomasi, Sindaco di Marcon. 

Il Presidente, illustra un documento di indirizzi (v. all.2), facendo presente che per il prossimo 2 

dicembre è stato convocato in Padova un incontro dei Sindaci del  “Movimento 20% IRPEF”  

illustra la non opportunità a partecipare da parte del Presidente stesso; intervengono il Bertipaglia, 

Vice Sindaco di Polverara e Puppato, Sindaca di Montebelluna. Avanza quindi la proposta che 

nessuno dei componenti il direttivo partecipi all’incontro; intervengono: i Sindaci di Este (Piva),  

Valeggio sul Mincio (Tosoni),  Montebelluna (Puppato), Conegliano (Maniero), Marcon (Tomasi) 

ed il Vice Sindaco di Polverara (Bertipaglia). 

Il Presidente sottolinea l’opportunità che le manifestazioni che vedono coinvolti i Comuni vengano 

decisde in associazione, dagli organi preposti. Rileva, inoltre la necessità di intervenire sul patto di 

stabilità per rivedere le regole dello stesso. Concorda sulla opportunità di attivare una indagine per 

verificare i contenuti delle certificazioni dei bilanci dei Comuni della Regione. Ritiene che quanto 

più sarà univoca la voce dell’associazione regionale (evitando “voci fuori dal coro”) tanto più forti 

saranno i risultati che si potranno ottenere. Ritiene debba essere attivato un incontro con il direttivo 

con il direttore generale delle Cassa Depositi e Prestiti per verificare le disponibilità, così come 

vengano illustrati al Direttivo gli orientamenti del progetto “risparmio energetico”. 

In ordine alla proposta avanzata dai colleghi, il Presidente rileva che le consulte sono libere di 

riunirsi anche con le corrispondenti delle  Anci del Nord, portando le proposte scaturite al Direttivo. 

Concludendo l’argomento riferisce che, per il prossimo 1 dicembre è previsto un incontro con il 

Presidente della Regione Galan. Come data per la prossima seduta di Consiglio e di direttivo 

propone il 14 dicembre p.v., nella mattinata; non si registrano osservazioni in merito. 

 

4) Il Presidente, ricordato che nella sua ultima seduta del 9 u,s, il Consiglio aveva delegato il 

Direttivo a predisporre la composizione delle Consulte; evidenziato che in data odierna è pervenuta 

la proposta formulata dai Capi gruppo (v. all.3), propone che le consulte vengano insediate così 



come risulta dalla proposta dei Capi Gruppo, riservandosi, il Direttivo, eventualmente di integrarle 

in un momento successivo. In proposito non si registrano osservazioni in merito. 

 

5). Il Presidente invita il direttore ad illustrare la proposta di assestamento di bilancio. Il direttore fa 

presente che la proposta di assestamento del budget 2009 è stata inserita nella cartella della seduta 

odierna (v. all. 4); ricorda che il budget di previsione è, sostanzialmente, un documento 

autorizzatorio di spesa e che le proposte avanzate scaturiscono dall’esigenza di riequilibrare alcuni 

capitoli che non presentano più sufficiente disponibilità. Entra quindi nel dettaglio della proposta, 

proposta che, come per il budget, chiude con un piccolo avanzo di gestione. 

Il Presidente, posto in votazione il documento, rileva che lo stesso è approvato all’unanimità. Tale 

documento sarà quindi portato all’approvazione del Consiglio nella prossima seduta. 

 

5) Il Presidente, considerato che il documento inerente il budget di previsione per l’esercizio 2010 

(v. all. 5) è stato consegnato oggi, rinvia l’esame dello stesso alla prossima seduta del direttivo. 

 

6) Il Presidente invita i capi gruppo a concordare le varie designazioni da effettuare in modo che 

alla prossima seduta si possano ratificare i nominativi individuati. 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è dichiarata chiusa. Sono le ore 17,05. 

 

 

  IL PRESIDENTE     IL DIRETTORE 

  Giorgio dal Negro       Dario Menara 


